

お知らせ  
News

大信地域市民交流センター  
「ひじりん館」オープン

本庁舎農政課 内2222



完成間近の館内  
(子ども広場)

《施設の概要》

- 場所 大信増見字北田（大信庁舎南東側）
- 内容 気軽に交流でき、地域の食を楽しむ施設  
▷たいしんの幸商店/地元の農産物や加工品を販売  
▷四季彩キッチン 田〜Den〜/パスタ類、豚丼、日替わり定食などを提供  
▷集会室・和室/各種会合や発表の場として貸し出し  
▷子ども広場/楽しく遊ぶことができる場所

《オープニングイベント》

楽しい催しが盛りだくさんのオープニングイベントを開催します。

●日時 7月2日(土)・3日(日)/午前10時から

《愛称公募の結果》

賞名	作品名	氏名
最優秀賞	ひじりん館	添田恵美さん
優 秀 賞	聖流の郷	森 芳夫さん
	ごんたくらんど	金子由加利さん

※大信地域居住者、通学・通勤者を対象に公募

《愛称ロゴ》



地域と人、人と人を結ぶ交流の場としての機能を、愛称の語源でもある「聖ヶ岩」

で盛んなロッククライミングのロープワークで表現しています。また、「じ」の濁点は、人口岩（ポールド）をイメージし施設の個性を表しています。

お知らせ  
News

選挙権年齢が満18歳から  
になります！

市選挙管理委員会 内2510



日本の未来を作り担う存在である若い世代の声をより多く政治に取り入れるため、平成28年6月19日以降に公示される参議院議員選挙から、18歳・19歳の方も投票することができますようになります。

より早く選挙権を持つことで、社会の担い手であるという意識を若いうちから持ってもらう、主体的に政治に関わる若者が増えてほしいということが目的です。

若者の投票率が低くなると、若者の声が政治に届きにくくなってしまいます。その結果、若者に向けた政策が実現しにくくなったり、実現するのに時間が要する可能性があります。若者の力を社会・政治が必要としています。

18歳になると、今までは満20歳以上でなければできなかった選挙で投票することができ、さらに、インターネット等を利用した選挙運動をすることができるようになります。  
「あなたの大切な一票」棄権しないで投票しましょう！

明るい選挙のイメージ  
キャラクター  
「選挙のめいすい」くん



詳しくは、総務省のホームページをご覧ください。模擬選挙や全国のワークショップなどを掲載しています。



南湖の歴史性を維持し賑わいを創出するために

Vol.2

歴史的風致維持向上地区計画の導入

南湖の歴史的風致を維持発展させ、四季を通じて公園内に賑わいを果たせるため、7月1日から施行される地区計画では、住居誘導から店舗誘導への用途の緩和、店舗の外壁等の形態意匠をきめ細かくルール化していきます。

今月号では、現在、南湖湖畔でお店を営む方々などの地区計画導入に対する感想や南湖に対する思いを紹介いたします。

本庁舎都市計画課 内2282

南湖湖畔を散策し、新たな発見や良さを再認識してください。



Interview①

南湖神社宮司 甲目公英さん

魅力ある地区になり、活気がうまれることを期待

長年、どうやって南湖に賑わいをもたらすかが課題でした。地区計画の導入により、規制が緩和され、南湖の地権者が建物を建築しようと思える魅力あふれる地区となり、活気がうまれることを期待しています。また、これを機に、志のある人が南湖で商売してくれるのではないかと期待も膨らみます。

南湖公園は白河の宝です。定信公が築造に当たって考慮した南湖の真髄をこれからも引き継ぎ、発展していかなければと考えています。



Interview③

楽楽「らくおう」 山田剛嗣さん

訪れた方が湖畔の店舗で食事し、元気になってほしい

今回期間限定ですが、南湖湖畔に店舗を借りています。地元の野菜をふんだんに使い、ちゅう房から見える南湖の景色に癒されながら、お客様に最高のイタリアンを提供しています。

四季折々の景観が楽しめる南湖に魅力を感じています。南湖を訪れた方が、地元の食材にこだわった湖畔の店舗で食事し、元気になって帰っていただくような場所であってほしいと願っています。



Interview②

水月 竹内さんご夫妻

思い出の地になるよう、心からのおもてなしを提供

南湖公園には、市内外から多くの方が訪れています。南湖の魅力に気付き、再び足を運んでいただいています。お客様から「店舗前のベンチに座っているだけでも心が癒される」といわれたときには、南湖を誇らしくも思います。

今回の地区計画導入により、南湖を訪れる多くの来訪者に思い出の地、また来たいと思っただけの場所になってくれたら嬉しいと思います。私たちが引き続き心からのおもてなしを提供していきます。



Interview④

ブラスリー ラ・セゾン 森田 進さん

南湖にしかない、南湖にしかできない魅力をPR

地区計画の導入を機に、四季を通じて定期的なイベントを開催し、南湖の魅力を多くの来訪者に知ってもらえたら嬉しいです。南湖の雰囲気は、他県の方々にも必ず魅力的に感じるはずですよ。

市が誇る美しい景観と白河地方で採れた新鮮な食材を用いた料理で、心と体を癒してほしいと思います。南湖にしかない、南湖にしかできない魅力をPRしていければと考えています。